

El centro socioeducativo el Terral atiende a 242 mujeres y niñas en 2011-2012

12/11/2012

El centro de programas socioeducativas para mujeres del barrio del Raval de Barcelona, el Terral, ha celebrado diez años de actividad centrada en la proyección académica, laboral y personal de las mujeres del barrio, alcanzando las

242 mujeres y chicas atendidas el pasado curso 2011-2012.

Según ha informado la Obra Social La Caixa, de las personas atendidas, un 60% eran niñas en edad escolar que participan en programas de refuerzo escolar y orientación al estudio.

Durante los últimos cinco años, el número de participantes en los programas se ha incrementado un 46%, consiguiendo este centro apoyar a mujeres y chicas del Raval de hasta 34 países diferentes.

Este centro ofrece una decena de programas de actividades de refuerzo escolar para niñas y jóvenes, y de formación orientada hacia la inserción social para adultos, enseñando nuevas tecnologías, alfabetización y lengua catalana y castellana.

Este centro cuenta con el máximo de voluntarias de su historia, con 264 chicas y mujeres que imparten clases y coordinan la formación y la atención personal.

Terral tiene un presupuesto de 168.888 euros aportados principalmente por la Fundación Raval Solidario, y además cuenta con la colaboración de la Obra Social La Caixa, la Generalitat, el Ayuntamiento, Televisió de Catalunya (TVC) y Port Aventura, entre otros

Leer más: <https://www.lavanguardia.com/local/barcelona/20121026/54353907777/el-centro-socioeducativo-el-terral-atiente-a-242-mujeres-y-ninas-en-2011-2012.html#ixzz2C0ZSCrQL>

Síguenos en: <https://twitter.com/@LaVanguardia> | <https://facebook.com/LaVanguardia>

La Vanguardia

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-centro-
socioeducativo-el-terral-atiende-a-242-
mujeres-y-ninas-en-2011-2012/](https://opusdei.org/es-es/article/el-centro-socioeducativo-el-terral-atiende-a-242-mujeres-y-ninas-en-2011-2012/)
(24/08/2025)